
 

 

 

 

 

 

 

 

はじめまして。PTAだより「くれいん通信」です。この、くれいんは英語の crane(クレイン） 

そう！鶴の事です。 

新年度が始まり1ヶ月が経ちPTAも活動が始まっています。初回はPTA役員・各委員会正副

委員長メンバー紹介です。 

 

ＰＴＡ役員 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

くれいん通信 

鶴見小学校 PTA実行委員会 

 
令和 3年 5月 

会長  永井 康司 副会長  浅井 彩 副会長  大沢 千鶴 副会長  杉井 理紗 

書記  吉永 幸子 書記  藤井 久美子 会計  近藤 淑子 会計  姜 紅花 

いつも元気な 

つるみっ子の学校生活が

より楽しくなるお手伝いを

したいと思っています。 

よろしくお願いします。 

『一緒にやろうよ』と誘われ

て…（目力に逆らえず（笑） 

最初は､不安いっぱいで、や

らせて頂く事になりましたが

…今では楽しく PTA LIFE

を満喫しつつあります。１年

間よろしくお願いします。 

役員や委員の経験は 

ありませんが、1年間精一杯

頑張りたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

来日して 6年、親子共に日本の生

活、小学校の生活にもっと馴染ん

で行きたいと日々頑張っています。

そして、今年度の PTAをきっかけ

に私達のような外国人親子と日本

の親子の架け橋になれたら幸いで

す。力いっぱい頑張りますので、 

どうぞ宜しくお願いします。 

  

役員 2年目の今年度は 

パソコンの勉強にもなる

かなぁと、ほんのかる～い

気持ちで書記になりまし

た。楽しく活動をしていき

たいと思います。1年間宜

しくお願いします。 

  

今年度より会長を務めさせ

て頂きます。初めての PTA

ですが、（楽しく！）（明る

く！）（子供たちのために！）

をフレーズに頑張りたいと

思いますので今年１年間、 

よろしくお願いします。 

初めての事で 

分からない事が多く

不安ですが、 

頑張ります。 

＜クイズ＞鯉のぼりを持ったパンダは、何頭いるでしょうか。 

マスク生活で息苦しい

毎日ですが、子どもた

ちが学校では楽しく

過ごせるように、１年

間頑張りたいと思い

ます。皆様よろしく 

お願いします。 



校内委員会 
～成人・交流グループ～                          ～保健・美化グループ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～学年・支援グループ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外委員会             
  

 

 

 

 

 

 

副委員長  西野 朋美  

 

子どもの大好きな鶴見小

学校のためにできる限り、

力を入れたいと思います。

よろしくお願いします。 

委員長  石井 佳子  

 

子どもたちの学校生活

が楽しくなるように関わ

っていけたらなと思い

ます。どうぞよろしくお

願いいたします。 

委員長 佐々木 美香  

 

校内委員会は初めて

ですが、みなさんと楽

しく活動できたら嬉し

いです。1年間よろし

くお願いいたします！ 

副委員長 中野 由里香 

 

周りの皆さまのお力を借り

ながら、少しでもお役にたて

るように頑張りたいと思い

ます。1年間どうぞ 

よろしくお願いいたします。 

委員長  柳元 麻里 

 

皆様にご協力いただき

ながら楽しく活動できれ

ばいいなと思います。 

1年間よろしくお願い 

いたします。 

副委員長  本間 由香里 

 

今年度、副委員長をくじ引き

により引き受けることになり

ました。PTA活動は初めて

です。至らない点も多々ある

かと思いますが１年間 

よろしくお願いします。 

委員長 加藤 幸子 

小学校の委員会活動は初め

てですが委員長として校外

委員のメンバーと共に子ど

も達、御父兄の皆様、地域の

方々のお役にたてるよう先

生方、PTA役員の方々と協

力しながら頑張ります。どう

ぞよろしくお願い致します。 

副委員長 久家 孝子 

活動は初めてなので

わからない事が多く、

ご迷惑をおかけするこ

ともあるかもしれませ

んが、皆様と協力しな

がら頑張りたいと思い

ます。どうぞよろしく

お願い致します。 

副委員長  藤島 彩子 

委員会に参加させていただ

くのは初めてで、分からな

い事ばかりで不安もありま

すが、副委員長として 

皆さんに助けていただきな

がら、精一杯頑張りますの

で、どうぞ 

よろしくお願い致します。 



広報委員会 
  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

役員等推薦委員会 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
以上の 23名で 1年間活動をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

委員長  髙田 桂子 

ひょんなことから委員長

になりました。委員長とし

てはかなり力不足ではご

ざいますが、仲間の力を

借りてこの 1年を乗り越

えていこうと思います。 

宜しくお願い致します。 

副委員長  青栁 生華 

 

地域や保護者の皆様に 

子ども達の素敵な笑顔を届

けられるよう頑張ります！ 

  

副委員長  渡部 麻衣子 

 

つるみっ子たちの、元気

いっぱいな学校での様子

を沢山お伝えできたら 

良いなと思います。 

1年間よろしくお願い 

いたします。 

副委員長  後関 智子  

完全に、はじめての PTAへ

の参加なので、不安もいっぱ

いですが、他の会長、副会長

さんと力を合わせて精一杯

頑張りたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

副委員長  佐藤 絢華  

長女が２年生、長男は来年入学と

なるので学校のことを知っておこ

うと思い立候補しました。副委員

長というのは少し不安ですが、一

生懸命頑張ります！分からない

事が多くご迷惑をおかけすること

もあるかもしれませんが、どうぞ

よろしくお願いします。 

委員長 山﨑 さくら 

  

PTAは初めてのこと

ですので分からないこ

とだらけですが、精い

っぱい頑張っていき

たいと思います。今年

1年よろしく 

お願いします。 



 

 

鶴見小学校ＰＴＡでは、児童の防犯、交通事故を防ぐため登下校を、見守る活動を全保護者

のみなさまに当番制にてお願いしております。自宅付近での見守りでも、５分でも構いませ

ん。その際は、ぜひ黄色旗を持ってくださいますようご協力宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月の当番は 6年生

です 

6月の当番は 3年生

です 

校外委員会から 

少しスペースが残ったので自由な事を書いてみようかと思います。 

4月 14日（水）に第 1回実行委員会がありました。 

本来なら各委員会の正副委員長が出席なのですが、昨年度から新型コロナウィルスの感染

防止の観点から人数を絞り、各委員会の正副委員長の中から 1名出席して頂きました。 

はじめましてなので、一言自己紹介がありました。 

新年度は、子ども達も私達大人もドキドキワクワクしますよね。 

PTA活動で、初めて会話をする方もいます。 

そんな中で、この一言自己紹介は、とても大事だなぁと感じました。 

好きなもの、好きな事を発言したのですが 

笑い声もあったり、共感したり、場が和みました。 

1年間、この楽しそうなメンバーで活動していく事にワクワクしました。 

この PTAだよりも楽しく読んで頂けるように工夫していきたいと思います。 

  

＜答え＞4頭 

 1組：5/6(木)～5/ 13(木) 

  2組：5/ 14(金)～5/21(金) 

 3組：5/24(月)～5/31(月) 

  1組：6/1(火)～6/ 9(水) 

    2組：6/ 10(木)～6/16(水) 

    3組：6/17(木)～6/23(水) 

    4組：6/24(木)～6/30(水) 

  


